

ABSTRAK

Fera L Simbolon (3192411013). Analisis Efektivitas Program Kartu Tani dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat Petani di Desa Parbuluan III Kecamatan Parbuluan Kabupaten Dairi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat efektivitas program kartu tani dan untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat efektivitas program kartu tani di Desa Parbuluan III Kecamatan Parbuluan Kabupaten Dairi. Penelitian ini juga bertujuan untuk mengetahui bagaimana program kartu tani dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat petani di Desa Parbuluan III. Adapun metode penelitian yang digunakan yaitu kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif dan menggunakan sumber data primer serta sekunder dengan jumlah responden sebanyak 30 orang. Data dikumpulkan menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi, setelah itu dianalisis dengan teknik reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian yang diperoleh 1) program kartu tani di desa Parbuluan III Kecamatan Parbuluan Kabupaten Dairi belum efektif. Hal tersebut terbukti dari indikator pemahaman program, tepat waktu, tercapainya tujuan dan perubahan nyata belum berjalan efektif. Tetapi pada indikator tepat sasaran program ini sudah berjalan secara optimal. 2) Dalam pelaksanaan program ini terdapat faktor pendukung dan penghambat program kartu tani. Beberapa faktor pendukung program kartu tani adalah adanya dukungan dari pemerintah dalam mensosialisasikan program ini serta keikutsertaan masyarakat dalam mengikuti sosialisasi. Selain itu adanya kerjasama yang baik antara pemerintah dengan masyarakat pada saat pendataan data petani. Sedangkan untuk faktor penghambat yaitu kurangnya pemahaman program oleh penerima kartu tani, tidak tersedianya mesin EDC dan adanya keterlambatan penyaluran pupuk ke masing-masing kelompok tani. 3) Program kartu tani di desa Parbuluan III Kecamatan Parbuluan Kabupaten Dairi belum mampu meningkatkan kesejahteraan masyarakat petani. Berdasarkan indikator kesejahteraan masyarakat yaitu kebutuhan materiil, kebutuhan spiritual dan kebutuhan sosial belum sepenuhnya terpenuhi melalui kartu tani. Program kartu ini hanya mampu memenuhi kebutuhan sosial masyarakat yaitu mendorong terciptanya hubungan yang baik antara PPL dengan masyarakat petani.

Kata kunci: Pembangunan Pertanian, Kartu Tani, Kesejahteraan Masyarakat